
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 16. Juni 2015 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 14.06.2016 
 
 

Betreff:  Bootshaus in Auwiesen 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!  
 

 
Anlässlich des  Saisonauftakts  im April 2016  fand die  Eröffnung des neuen Bootshauses  in 
Liebenau statt. In Ihrer Rede sprachen Sie, Herr Bürgermeister, unter anderem auch bereits 
über  eine mögliche  Erweiterung dieses Bootshauses. Wörtlich heißt es  im  Internetbeitrag 
der Stadt über diese Veranstaltung: „Um Platz für die Sportboote schaffen zu können,  ist  in 
einer zweiten Baustufe bereits ein weiteres spiegelgleiches Bootshaus geplant.“ Liebenauer 
Bewohner befürchten nun, dass durch diese Ausbaupläne ein noch  größeres  Stück Wiese 
eingezäunt  wird  und  ihnen  dadurch  mehr  Fläche  an  dieser  Naherholungsstätte 
verlorengehen könnte.   
 
Aus  diesem  Grund  richte  ich  an  Sie,  sehr  geehrter  Herr  Bürgermeister,  namens  des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
Sind  Sie,  sehr  geehrter Herr  Bürgermeister,  bereit,  die  Liebenauer  Bevölkerung  zeitnah 
über  die  weiteren  Entwicklungen  sowie  das  Ausmaß  des  geplanten  Ausbaus  des 
Bootshauses zu informieren? 


